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Exmo. Sr. Em 13  losta ieto 

Vereador Ronaldo Alves Bento 

Presidente da Câmara Municipal de Marian
a Em Exercício. 

Dileto Plenário, 

O Vereador Manoel Douglas Soa
res de Oliveira nos termos do art

. 163 do 

Regimento Interno, conjugado co
m o & 2º do art. 50 da Constituiç

ão Federal, 

requer que, ouvido o Plenário, 
seja encaminhado ao represent

ante do poder 

executivo, o prefeito interino Ju
liano Vasconcelos Gonçalves, 

e a Secretaria de 

Educação Carlene Almeida, para que sejam prestadas as seguintes 

informações: 

e Existe diferença na com
posição das cestas bás

icas entregues aos 

alunos das creches e 
escolas de nosso muni

cípio? Em caso 

afirmativo, quais são os c
ritérios que estão sendo 

considerados para 

definir o que irá compor ca
da cesta básica? 

« Todas os alunos receb
em as cestas acompanh

adas de produtos de 

hortifrúti, ou o benefício 
é destinado somente a u

m público de alunos 

específicos? 

Justificativa: 

O requerimento se faz ne
cessário uma vez que ve

nho sendo questionado s
obre 

a composição das cestas
 básicas entregues aos a

lunos das escolas e crec
hes 

do nosso muniícipio. O q
uestionamento se baseia

 no fato de que em algu
mas 

instituições estão sendo
 entregues produtos de

 hortifrúti e outras não. Fazendo 
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então necessário a resposta para que dessa forma seja possível sanar a dúvidas 

de nossa população de forma satisfatória. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento 

por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 13 de maio de 2021. 
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